

Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan Melakukan Mediasi ke Pendeta untuk Menyelamatkan Rumah Tangganya

BEKASI, Prolite - Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan mengalami kecelakaan tunggal pasca menghadiri konseling ke pendeta yang terjadi pada dini hari.

Kecelakaan yang terjadi di ruas Tol Cikampek Km 6 Jakarta pada Senin 31 Juli 2023 pada pukul 03.00 WIB.

Rendy menjelaskan kronologi terjadinya kecelakaan yang dialami olehnya dan Lady. Rendy menyebut kecelakaan itu terjadi akibat mobil selip saat dia berpindah ruas jalan dari kanan ke kiri.

Baca Juga:Penyanyi Vidi Aldiano Meninggal Dunia Usai 6 Tahun Lawan Kanker Ginjal

“Iya kalau berita soal kecelakaan iya bener kecelakaan. Maaf ya ngomongnya agak susah,” kata Rendy usai sidang di Pengadilan Negeri (PN) Bekasi, Jawa Barat, Rabu (2/8/2023).

“Kita lagi ngobrol santai tiba-tiba pokoknya pas mau ambil jalur kiri mobil selip, nabrak beton pembatas sebelah kiri. (Mobil) terguling tiga kali,” tambah Rendy.

Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan Menjadi Korban Kecelakaan Pasca Mediasi dengan Pendeta



Youtube Intens Investigasi

Akibat kecelakaan yang terjadi pada dini hari tersebut kini kondisi Lady Nayoan mengalami retak tulang iga.

Baca Juga: Teddy dan Rizky Febian Hadiri Sidang Mediasi Perihal Ahli Waris

Sedangkan Rendy menghadiri sidang yang berlangsung pada hari Rabu ini dengan kondisi tangan di perban.

Tangan Rendy sendiri diperban karena kecelakaan yang ia alami bersama Lady, Rendy mengalami beberapa luka di bagian tangan, badan dan leher yang lecet akibat benturan saat terjadinya kecelakaan.

Kini Lady harus membutuhkan perawatan lebih serius karena ada tulang iga yang retak.

Saat terjadinya kecelakaan Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan langsung dilarikan ke rumah sakit terdekat untuk melakukan penanganan karena luka yang dialami mereka.

Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan Menjadi Korban Kecelakaan Pasca Mediasi dengan Pendeta

Diketahui Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan melakukan mediasi diluar persidangan dengan seorang pendeta karena ingin menyelamatkan pernikahan mereka berdua.

Setelah melakukan mediasi bersama dengan pendeta Rendy berniat akan mengantarkan pulang Lady.



Baca Selanjutnya
Inovasi Terbaru Mazda : All-New Mazda CX-60 Resmi Meluncur di Pasar SUV Premium Indonesia